



Guelmim: Début de la 9ème édition du Festival de la semaine du dromadaire (Géoparc Jbel Bani)

Guelmim: Début de la 9ème édition du Festival de la semaine du dromadaire (Géoparc Jbel Bani) Guelmim, 21/07/2019 (MAP) – La 9ème édition du Festival de la semaine du dromadaire s'est ouverte dimanche à Guelmim, sous le signe « La préservation du patrimoine immatériel et la durabilité de l'action de développement renouvelée ». La cérémonie d'ouverture, marquée par la présence du wali de la région Guelmim-Oued Noun, Mohamed Najem Abhai, et la présidente du Conseil régional, Mbarka Bouaida, a démarré avec des spectacles d'équitation traditionnelle « Tbourida » et des shows artistiques qui ont réussi à attirer un large public. L'édition 2019 du festival, organisée dans le sillage des événements marquant la célébration de la Fête du Trône, propose également une exposition de l'économie sociale et solidaire, des compétitions de l'art culinaire traditionnel et de la poésie, outre des soirées artistiques populaires animées par des troupes hassanies, amazighes et d'Ahwach. Outre les soirées artistiques, cette manifestation (21-27 juillet) prévoit d'autres spectacles de « Tbourida » et de courses de dromadaires, en plus d'une compétition pour choisir les meilleures races de chameilles, d'une tente poétique et des expositions de chameilles dans les plus importantes avenues de la ville. Cet événement se veut un hommage au dromadaire, eu égard à la place symbolique qu'il occupe dans la culture du Sahara et le patrimoine civilisationnel d'Oued Noun et un rendez-vous annuel d'échanges culturels et artistiques entre les différentes composantes locales, nationales et internationales. Source web Par



faapa